

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in Klubobmann Dipl.-Päd. Gottfried Hirz

Zuständiges

Regierungsmitglied Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Thomas Stelzer

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter!

126 SchülerInnen mit Migrationshintergrund und jugendliche Flüchtlinge haben in Oberösterreich am ersten Schultag bzw. wenige Tage vor Schulbeginn die Nachricht bekommen, dass sie nicht weiter zum Schulbesuch zugelassen werden. Weder die betroffenen SchülerInnen und deren Eltern, noch die Schulleitungen und PädagogInnen an den Schulstandorten wussten bis dahin, dass die Absolvierung eines freiwilligen zehnten Schuljahres für außerordentliche SchülerInnen an Pflichtschulen von der Schulbehörde untersagt wurde. Damit sind wohl auch Auswirkungen auf das Personal, die Räumlichkeiten und die Planungen dafür verbunden.

Wann wurden Sie darüber informiert, dass an Oberösterreichs Pflichtschulen jugendlichen MigrantInnen und Flüchtlingen die Absolvierung eines freiwilligen zehnten Schuljahres an Neuen Mittelschulen oder Polytechnischen Schulen untersagt wird?

Dipl.-Päd. Hirz